



NEWSLETTER July 2024

¡Celebremos a Cristo!

Un ambiente de fiesta se ha apoderado de los campamentos y los niños y los equipos misioneros están recibiendo la vida, la libertad y el gozo del Señor y aprendiendo a compartir ese amor. ¡Es contagioso! A pesar de que hemos estado recibiendo un torrente de lluvia, truenos y relámpagos, también hemos recibido una tremenda llenura del amor de Dios. Aquí hay algunos agradecimientos:



1. Dos equipos misioneros de Elk River, Minnesota, 28 miembros en total, llegaron en junio. Dirigieron un campamento para los niños de la zona y también un campamento de inglés. Ellos también completaron una serie de proyectos, entre ellos convirtiendo nuestra casa de personal en un palacio con un nuevo techo e iluminación. Construyeron una plataforma para un juego con sacos, y plantaron más de 200 árboles y arbustos.
2. Nuestro personal retomó El Carosel con juegos como el lanzamiento de anillos, el baloncesto Nerf y otros juegos de ferias, además de divertidos premios y sabrosos bocadillos para los niños. Los presentadores de los juegos (nuestro personal) se vistieron como el Capitán América, la Mujer Maravilla, y toda una serie de personajes para el deleite de los niños. Una cita del personal: “ME GUSTA MUCHO servir en el Campamento”.
3. USTEDES, que siguen apoyando nuestro ministerio para que cada niño recibiera mucha comida y amor mientras estuvieron en el campamento, y llevaran a casa un bolso lleno de comida para su familia, junto con el amor de Jesús en sus corazones para compartir con los demás y un ministerio local esperando para seguir nutriéndolos. Sí, tenemos mucho para celebrar como esta canción popular dice:

¡Celebrad, a Cristo, celebrad!
¡Celebrad, a Cristo, celebrad!/
¡Resucitó, resucitó, y por siempre, ¡El
Reinará! /
¡Venid y celebrad, Nuestro Señor resucitó!



Paquetes de alimentos entregados a cada niño

Los niños pintaron un bolso con el tema del 2024 “Mi vida esta escondida en Dios” y lo llenamos con comida para llevar a la casa. Lo siguiente es un testimonio de una familia:



Dos hermanas campistas regresaron a la casa con dos bolsos llenos de comidas -arroz, frijoles, atún, fideos y bocadillos. Una dijo a la mamá:

“Mamá, deja de llorar. Tenemos comida ahora. Podemos confiar en el Señor para todo que necesitamos!”. La madre dijo: “¡Sí, este es el Señor!” “Y ella va a renovar su relación con el

Hermana Grace Carrillo,

quien fue la encargada de nuestro Taller de Libertad durante muchos años, se fue al cielo con el Señor el 8 de julio de 2024. Reconocemos su vida entregada al Señor y por los últimos 18 años que sirvió de una forma sobrenatural en el campamento.



—¡A Dios sea la gloria por la hermana Grace!—

Elk River Mission Team Projects (below)



Great Commission Church Association Mission Team at Camp July 3-7



Les invitamos a participar en la próxima reunión de Zoom para orar por la niñez, Costa Rica y el campamento. Se realizará el domingo 29 setiembre de 6 – 7 p.m., hora en Costa Rica. Si desea unirse a la llamada, por favor hágalo saber a Lois al correo: lois.finney@gmail.com. Por favor, únase con nosotros para orar.



For more information, check out our Facebook and You Tube pages: Camp Penuel Costa Rica.